

## COMUNICADO ASOCIACIONES TAXI AMB 10 JUNIO 2021

### PACTO SECTORIAL DE REGULACIÓN DEL SERVICIO

Los representantes del sector, asociaciones de autónomos y empresarios, nos hemos reunido esta semana y hemos estado trabajando para realizar una evaluación sobre el **estado de la autoregularización**.

La primera valoración es que **la autoregulación hasta la fecha ha sido, de nuevo, un éxito de tod@s**, de todo el sector, de todas y cada una de las diferentes modalidades de explotación; autónomo, empresarial, familiar, tod@s hemos sabido estar a la altura y aportar lo necesario para que funcionara. También creemos que lo que el sector inició conjuntamente **se ha de gestionar conjuntamente hasta su finalización**.

Cada asociación ha realizado **consultas internas** y los resultados han sido muy claros: **un porcentaje muy alto considera la autorregulación una herramienta necesaria**, sin contemplar ningún tipo de cambio de momento.

Por esta razón, **ACORDAMOS QUE LA AUTOREGULACIÓN CON EL FORMATO ACTUAL, LLEGUE HASTA LA SEMANA DEL MWC**, volviendo esa semana del lunes 28 de junio hasta el viernes 2 de julio, a la oferta habitual del 80%.

Durante esa misma semana **realizaremos una nueva consulta** sobre la conveniencia de seguir o no con la regulación y de que forma se podría realizar a partir del 5 de julio. Creemos que en todo caso, **cualquier continuidad de la regulación debería ser rotativa y legal**, impulsada por el IMET, ya que para entonces la modificación reglamentaria ya estará vigente.

**¡TODOS UNIDOS UNA SOLA VOZ!**

